

Qualität plus Tempo: Penzkofer Bau GmbH verbindet die Vorteile von zwei Bauweisen

Regen/Plattling. Ein hochwertiges Massivhaus in kürzester Zeit – das wünschen sich private Bauherren für ihr Eigenheim. Genau wie Unternehmen oder Behörden, die einen Neubau planen. Immer mehr Kunden setzen auf trockene Bauweise, Unabhängigkeit vom Wetter und die Modulbauweise, bei der Wände oder Dachelemente auf ihre Bedürfnisse zugeschnitten vorgefertigt und auf die Baustelle geliefert werden. Die Penzkofer-Unternehmensgruppe, zu der neben der Penzkofer Bau GmbH und der Penzkofer Haus & Grund GmbH in Regen die im Oktober 2014 eröffnete Redbloc Elemente GmbH in der Kurt-Kerschl-Straße in Plattling gehören, wird diesem Trend gerecht: „Wir wollen die Qualität eines Massivhauses und die Schnelligkeit von Fertigteil-Häusern zusammenbringen“, verdeutlicht Geschäftsführer Alexander Penzkofer seinen Ansatz.

Die Penzkofer-Tochter Redbloc Elemente GmbH setzt auf eine deutschlandweit einmalige Technik und fertigt vollautomatisch massive Ziegelwände für Wohn- und Gewerbebauten. An einem Tag entstehen in der High-Tech-Anlage alle Innen- und Außenwände für ein Einfa-

milienhaus samt sämtlicher Details von der Dachschräge über die Aussparung für die Fenster bis zum fertig eingebauten Rolllokasten.

Roboter und Maschinen stellen komplette Wandflächen her, individuell nach den Wünschen des jeweiligen Kunden, exakt und mit konstant hoher Qualität, bei der sogar die Menge des Trockenklebers elektronisch überwacht wird. Stemm- und Schneidarbeiten auf der Bau-



Die fliegenden Wände: Mit Hilfe eines Krans gelangen die fertigen Ziegelwände auf der Baustelle aus der Luft an ihren Platz. Eine vollautomatische Fertigung von kompletten Wandflächen wie bei der Redbloc Elemente GmbH ist in Deutschland einmalig.

Foto: Penzkofer

stelle sind Vergangenheit, genau wie aufwändiges Austrocknen oder Ausheizen der Wände. Die Kunden können sich über mindestens fünf Wochen kürzere Bauzeiten freuen.

Das Redbloc-Ziegelfertigteil vervollständigt die Modulbauweise der Penzkofer-Unternehmensgruppe, die seit Jahren für neue Ideen steht. Ein vollautomatisches Holz-Abbundzentrum gehört ebenso zum Unternehmen wie die eigene Bau-Spenglerei oder eine Baumaschinen-Werkstatt. Heuer wird auch die firmeneigene Zimmerei erweitert, an Montagetischen sollen hier komplette Dachteile vorgefertigt und zu den Baustellen transportiert werden. 180 Mitarbeiter sind in der Unternehmensgruppe beschäftigt, im Jahr entstehen 200 Einfamilienhäuser sowie Lagerhallen, Bürokomplexe, Produktionsgebäude und Gesundheitszentren. Vom klassischen Bauunternehmern entwickelte sich die Firma Penzkofer zum Fullliner, der sich um alles kümmert, was Bauherren brauchen - von der Grundstücksvermittlung bis zum endgereinigten Gebäude und von der Heizungs- und Elektroinstallation bis zum Anlegen des Gartens.



Penzkofer
DAS MASSIVHAUS